



再整備された新城公園

して運営できないか。福岡県春日市には自衛隊福岡病院があり一般市民も利用できます。いかがでしようか。

(2)都市整備行政について  
①街区公園新設について、現在市内には41ヶ所の街区公園があり別に2ヶ所、新設の申請が出ています。3月議会で既存公園の再整備事業が1ヶ所でなんと2千万円計上されました。再整備事業も大事でしそうが新設の公園はどうなっているのでしょうか。

②都市計画道路竹松駅前空港線の整備計画はどうなっているのでしょうか。

**市長** (1)市立病院については、医療費抑制政策や診療報酬の改定等により大変厳しい経営状況に陥っている。市財政に重大な影響を及ぼすことから、早急に市立病院の再生を図るべく指定管理者制度を導入するものである。

自衛隊病院は、主に各自衛隊の総管部や指令部がある基地に自衛隊の機関として、隊員の診療や有事に対応するなど特別の目的を持って設置されている。一方、市立病院は市民のために救急医療等の政策医療を確保する重要な役割を担つており、自衛隊病院として移譲することは極めて困難である。

**都市整備部長** (2)①厳しい財政事情により、新規の公園整備について現時点では着手できない状況である。既存の街区公園の充実を目的に住民の方のご意見等を活かしながら、予算の範囲内で親しみやすい公園となるよう再整備を進めていく状況である。

②都市計画道路の竹松駅前空港線は、昭和36年に都市計画決定がされたが、現在も未着手の路線である。今年度から、明確な事業着手の予定がない都市計画道路について計画の見直しを予定している。今年度は都市計画道路網配分計算業務を実施し、平成20年度にこれを基本に見直しを行う予定である。

**久野議員**

引き下げてほしい  
市内県営バスの見通しと  
お年寄りや子どもに  
便利な公共交通の整備

(1)福祉保健行政について  
①国保税について

今市民の65%人が「国保税を引き下げてほしい」と訴えています。大村市では、6世帯に1世帯が滞納しています。引き下げはできないのか。長崎市では、平等割が7,900円も安く、大村市より安くなっています。均等割、所得割を総合しても、大村市より安くなっています。

一年以上滞納した人に、「保険税納付相談通知書」を送り、次に「行政手続法第13条及び29条から31条の規定により、弁明の機会を付与します」(弁明書)を送ります。実に官僚的文章です。相談しやすい文書に改めてはどうか。

②福祉バスの運行について

長崎市や佐世保市の高齢者無料バス、東彼杵町の福祉バスがあります。大村では、県営バスの路線廃止、運行回数の削減が実施されました。今後の路線バス計画とお年寄りや子どもの利便向上はどうか。

(2)新築落成した小路口市営住宅の苦情にどう対処するか。

**市長** (1)①今後も毎年医療費が確実に伸びることが予想され、税率引き下げは困難であると考える。市としては、16年度から引き上げをしておらず、今後も現行税率ができるだけ長く維持することに力をおきたい。また、将来的には引き下げるという可能性も探つていきたいと思う。

**福祉保健部長** 滞納者に対する呼び出し文書は、適宜検討しながら改善している。ただ、わかりやすさも必要であるが、公文書でもあり、誤った解釈を与えることにも重要であると考えている。

いした。現路線を基本に何とか維持していくこうと努力している。新たな輸送サービスを展開している自治体もあり、先進地の状況をよく学びながら、交通弱者の方が安心して暮らせるような対応を作り出していく。

**企画部長** バス路線近くに居住するひとり暮らしの方への利用実態調査や小・中学生にも教育委員会を通じて利用状況の調査を行い、結果をもとに市内のバス路線確保対策協議会で見直しの参考としている。

**都市整備部長** (2)アンケートを実施し、入居者の改善要望の把握に努めたい。